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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：２班  班代表者：恒田 正美 

 

概要 

地区名 ：畑地区 

日時  ：平成 29年 5月 15日（月） 

     19：30～21：00 

場所  ：みたけ会館 

参加人数：26人(男 23人・女 3人) 

【出席議員】 

 恒田 正美 

 足立 義則 

 木戸 貞一 

 河南 克典 

 前田えり子 

 大西 基雄 

（１）開会あいさつ ：恒田 正美 

（２）議会報告   ：木戸 貞一 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：大西 基雄 

挨拶・総括    ：恒田 正美 

司会進行     ：足立 義則 

報告       ：木戸 貞一 

受付・記録    ：河南 克典 

          前田えり子 

会場（マイク）  ：大西 基雄 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・市道調査の結果を聞いていない。橋が傷んでいる。 
・長寿命化計画のための調査を行っているところです。執行部にお繋ぎし

ます。 

・住もう帰ろう運動の費用が余っている。何がネックになっているのか。 

・帰っても働くところがないと言われる一方で、企業は働く人がいないと

言っており、ミスマッチが起こっています。住宅建設・改修補助や子育て

支援の重点地区を指定しています。市外から、市内の西から東への移動で、

多紀地区では効果が出ています。 

・篠山中学校からの下校時に道が暗いことから、街灯をＬＥＤに早く変

えてほしい。 
・執行部にお繋ぎします。 
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質疑・意見 回答 

・サル用電気柵、二次募集での要望の回答が欲しい。 ・執行部にお繋ぎします。 

・市からの連絡、通知が毎日のように来る。庁内で調整をして、まとめ

てほしい。 

・現状、自治会長宛ての各種文書については、広報配布の機会を可能な限

り活用するとともに、まちづくり協議会宛ての各種文書については、市民

協働課が月に１回行っている「まち協への情報提供」の機会を活用するよ

うにしています。執行部にお繋ぎします。 

 


